

## Gemeinsam für Ostern basteln und backen macht Spass

Mehr als vierzig Jungen und Mädchen waren in verschiedenen Räumen des Mehrzweckgebäudes Gais eifrig damit beschäftigt, Osterdekorationen zu basteln. Da wurde geklebt, ausgeschnitten, gemalt und der Kreativität freien Lauf gelassen.

— Sabine Itting —

Armin Elser, Sozialdiakon der reformierten Kirchgemeinde Gais, vier Mütter sowie mehrere jugendliche Helfer freuten sich über das grosse Interesse am Osterback- und basteltag. Der Anlass war für maximal vierzig Kinder ausgeschrieben. Dass schliesslich zwei- und vierzig teilnahmen, zeigte einmal mehr, wie beliebt die Back- und Bastelanlässe der Kinder-Kirche Gais sind, an denen natürlich alle Kinder mitmachen dürfen, unabhängig ihrer Religionszugehörigkeit.

### Süsses fürs Osternest

Backen macht Spass und da sind alle gerne dabei: Wer die Osterbäckerei suchte, musste nur dem feinen Duft von Frischgebackenem folgen. In der Küche entstanden unter Anleitung freiwilliger



Hier entstehen herzige Ostergeschenke.

Helferinnen niedliche Spitzbuben mit Ostermotiven. Kleine Hände waren damit beschäftigt, Teig zu kneten. Formen auszustechen und mit Marmelade zu bestreichen – und natürlich landete «heimlich» auch das eine oder andere Stückchen Teig gleich ungebacken im Mund.



Leckere Spitzbuben fürs Osternestli.

### Kreative Osterdeko

In verschiedenen Räumen wurde gebastelt. Das vielseitige, bunte Bastelmaterial stellte die Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde zur Verfügung. Es regte die Fantasie der Kinder an, die damit herzige Anhänger für Gschenkli

oder Osterstrauch bastelten. Ein Highlight waren die Kressetöpfe, die mit Augen und Ohren in Osterhäsi verwandelt wurden und in den nächsten Tagen daheim nicht nur als Osterdekoration dienen, sondern erst noch frische, gesunde Kresse liefern werden.